



**緑豊かな自然と美しい環境を守ろう！**

**成果は不法投棄ゴミ670kg回収**

～「国民の森林」<sup>もり</sup>クリーン活動の実施～

山の木々も色づき始めた10月22日（金）下越森林管理署村上支署では、村上市岩船地内の上ノ浜国有林内において「国民の森林」クリーン活動を実施しました。当日は、当支署職員のほか村上市八日市地区住民の皆さん、村上市職員、一般ボランティア総勢17名が参加し国有林内に不法投棄されたゴミを回収しました。

今回の実施箇所は、幹線道路沿いの畑脇で、日中は農作業をしている方も多く見られ比較的人目につきやすい場所でしたが、一歩国有林内に踏み入ると大量の不法投棄ゴミが散乱していました。

ゴミの種類としては、発泡スチロールやプラスチック製の波トタンなどの可燃ゴミ、空き缶等の不燃ゴミのほか、ふとん、タイヤ、家電製品といった一般家庭から出されたと思われる粗大ゴミもあり、回収量は、2時間程度の作業にも関わらず、可燃ゴミ260kg、不燃ゴミ410kg、総重量670kgにも及びました。

参加者からは、「畑に人が居ない夜間に捨てているようだ」、「ゴミ捨て禁止の看板がある所にも平気でゴミを捨てているのが信じられない」などの感想があり、改めて不法投棄被害の深刻さを再認識することが出来ました。

そして、この活動が少しでも不法投棄防止に繋がる事を祈りつつ作業を終了しました。

道路に引き出したゴミ



回収されたゴミ  
(車両4台分にも及んだ)

